

## Bericht Bundesarbeitskammer

Nach den Wahlen in Frühjahr 2014 hat sich die BAK neu konstituiert und ich vertrete wieder die AUGÉ/UG sowohl in die Hauptversammlung als auch in die Kontrollkommission.

Die BAK tagt 2 Mal pro Jahr, die Kontrolle nur in Herbst. Ich versuche, Anträge der Bundesländer die bundesweiten Relevanz haben, einzubringen und schicke immer eine email-Anfrage rechtzeitig vor dem Antragsfrist an alle. Manche Bundesländer melden sich immer, andere nie. Dass manche diese Gelegenheit nicht nutzen, ist eigentlich schade, denn manchmal werden Anträge in der BAK angenommen, die bei der Ursprungsstellung abgelehnt oder zugewiesen waren.

Bei der letzten Hauptversammlung in November 2014 habe ich 12 Anträge eingebracht. 5 wurden angenommen und der Rest an den BAK-Vorstand zugewiesen.

Endlich in dieser Period gibt es eine Vize-Präsidentin und weibliches Vorstandsmitglied: Brigitte Adler der FSG. Anscheinend hat unsere Dauerkritik gewirkt.

Zur Kontrollkommission kann ich nur sagen, dass die Mitglieder die Unterlagen erst bei der Sitzung bekommen und keine Gelegenheit zur vorherigen Prüfung haben.